

# CAMENGO

EDITEUR

Collections Printemps/Été 2017  
*Spring/Summer 2017 collections*



## En 2017, Camengo part à la conquête nouvelle d'univers contemporains... Sans se départir du charme frais et authentique qui la caractérise.

Éditeur de tissus français depuis 2004, Camengo signe cette année trois nouvelles collections, avec la patte optimiste et dynamisante qu'on lui connaît. Un nouvel univers où charme authentique et souffle moderniste cohabitent joyeusement.

Poétique et aérienne, la première collection '**Anthélie Designs**' offre une nature végétale aux matières réconfortantes de coton et de lin : gris perle et indigo légers se répondent dans une harmonie bienveillante. Elle va de pair avec la collection de jacquards texturés '**Anthélie Textures**'.

De perspectives en illusions d'optique, la collection '**Isométrie Designs**' réinvente un intérieur architectural et coloré. Bleu aloé, gris béton et jaune pollen... Sa palette de couleurs vintage et dynamisantes composent une nouvelle utopie urbaine.

Avec la collection '**Péristyle Designs**', enfin, place aux réalités nouvelles ! Fragments cubistes et vibrations pointillistes dessinent un salon élogieux. Le regard déambule parmi les grandes figures de l'abstraction, où l'émotion esthétique et la candeur des couleurs sont les maîtres mots.

---

## *In 2017, Camengo has set off to conquer new, contemporary worlds... Yet will never stray far from the fresh and authentic charm which is its hallmark.*

*Camengo, French fabric designer since 2004, has this year designed three new collections, with its well-known optimistic, dynamic touch. A new world where an authentic charm and a modernist air joyfully coexist.*

*'Anthélie Designs' the poetic and airy first collection intertwines plants and nature using comforting materials of cotton and linen, pearl grey and light indigos match each other in benevolent harmony. It also works well with the textured jacquards of 'Anthélie Textures'.*

*Using optical illusions as perspectives, the 'Isométrie Designs' collection reinvents colourful, architectural interiors. Blue aloe, concrete grey and pollen yellow... Its vibrant vintage colour palette builds a new urban utopia.*

*Finally, with the 'Péristyle Designs' collection, it is time for new realities! Cubist fragments and pointillist vibrations design a praise-worthy lounge. The gaze wanders among the large abstract figures, where artistic emotion and bold colours are the watchwords.*

